



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Martes 29 de Julio de 2025 – N.º 2201



## **MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ EL INICIO DE REASFALTADO DE CALLE JOSÉ E. GOMEZ**

Como estaba programado este martes, dieron inicio las obras de repavimentación de calle José Eusebio Gómez, los trabajos en esta primera etapa alcanza en el tramo comprendido entre avenida Sarmiento y calle Baibiene. Esta obra permite mejorar las condiciones de transitabilidad otorgando mayor seguridad vial.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los barrios.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 29 de Julio

1890: Se firma la capitulación de los rebeldes de la Revolución del Parque, en el Palacio Miró.

1904: Nace Ricardo Balbín, dirigente político de la Unión Cívica Radical.

1957: Muere Ricardo Rojas, poeta, dramaturgo, político y periodista tucumano, que reinstauró el Martín Fierro (premio) a la Literatura.

1958: Nace el cantante JAF (Juan Antonio Ferreyra), que trabajó con Riff y como solista.

1962: Nace Guillermo Martínez, novelista y matemático.

1966: En Buenos Aires la policía toma las universidades nacionales, un evento conocido como la Noche de los bastones largos.

1982: Día de la Cultura Nacional. El 29 de julio de cada año se conmemora el Día de la Cultura Nacional, que tiene como motivo recordar, afianzar y promover la cultura nacional. Se sancionó mediante decreto presidencial en 1982.

2000: Muere el cirujano René Favaloro, el cual realizó el primer bypass aorto coronario en el mundo.

2017: Día de los Valores Humanos en Argentina



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



Goya Ciudad  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ EL INICIO DE REASFALTADO DE CALLE JOSÉ E. GOMEZ

Como estaba programado este martes, dieron inicio las obras de repavimentación de calle José Eusebio Gómez, los trabajos en esta primera etapa alcanza en el tramo comprendido entre avenida Sarmiento y calle Baibiene. Esta obra permite mejorar las condiciones de transitabilidad otorgando mayor seguridad vial.



Mariano Hormaechea acompañó el inicio de esta importante intervención que se realiza en forma conjunta entre la gestión municipal y el gobierno provincial. Las mejoras de infraestructura de esta vía es un compromiso para dar respuesta con el objetivo de mejorar las condiciones viales de esta importante calle de la ciudad, que en el sector del centro, es una arteria comercial importante de la ciudad.

Las obras se realizan en el reasfaltado de calle José Gómez, se concertarán en toda la extensión desde Sarmiento a Madariaga. Estos trabajos se realizan con la producción de asfalto en la Planta Asfáltica recientemente instalada y presentada por el Gobernador Gustavo Valdés, ubicada en Vialidad Provincial.

La operatividad de la mencionada planta proveerá de material a la ciudad de Goya, Municipios de la región y posibilitará intervenir en reparaciones de rutas de este sector de la provincia.

Es oportuno destacar que los trabajos previos de bacheo, reparación de losas de hormigón armado en la

mencionada calle, se realizan desde la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad de Goya, permitiendo otorgar condiciones en la base de la calle y lograr el reasfaltado.

Además la Municipalidad interviene a través del PRODEGO en la cuadra que comprende Entre Ríos y Agustín P. Justo. En este sector se rectifican y reparan pluviales primarios.

La Secretaría de obras y servicios públicos prosigue con el bacheo y reparación de losas en otros sectores de esta calle, para dejar en condiciones para el posterior reasfaltado.

Mariano dialogó con vecinos y comerciantes del lugar a quienes explicó la metodología de trabajo y lo significativo de esta obra con las mejoras que se lograran beneficio de los goyanos.

Acompañaron al intendente los concejales Sebastian Mazzaro; Gabriela Refojos; Mónica Cortinovis; Jorge Zorzoli. Además de las vicepresidente 2° del HCD Vivían Merlo.

## CONFERENCIA DE PRENSA SOBRE GESTIÓN DEL RIESGO HÍDRICO



Este jueves 31 de julio en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya a las 11 horas se realizará la conferencia de prensa sobre Gestión del Riesgo Hídrico: "Inundaciones urbanas y cambio climático".

Este programa consiste en acciones orientadas a presentar, transferir y sociabilizar información sobre el riesgo hídrico de nuestra ciudad. Dicho programa está dirigido a la sociedad en general, a cada uno de los habitantes de Goya y muy especialmente a los jóvenes.

Se invita a los medios de comunicación a la cobertura de la presentación organizada por la Municipalidad de Goya.

### CRIA 1RA GOYA

## POLICÍA RECUPERÓ BICICLETA DE ALTA GAMA



Con la denuncia, de manera inmediata, se realizaron análisis de cámaras tanto del SIS 911 cómo de cámaras privadas, pudiendo identificar a un sospechoso de haber sustraído el rodado.

Con esta información y bajo las formalidades legales, en la mañana de hoy se recuperó la bicicleta y se procedió a la aprehensión del sospechoso, quien es de apellido OBREGÓN (a) OREJA, con domicilio en zona sur de la ciudad.

Mientras que el rodado ya fue devuelto a su propietaria, el aprehendido quedó alojado en la Comisaría de mención.

Efectivos policiales de la Comisaría 1ra de Goya, recuperaron en la mañana de hoy una bicicleta que fue sustraída en la víspera de la esquina de Juan E Martínez y José Gómez, en el centro de Goya.

La bicicleta, se trata de una SLP, rodado 26, de color roja con negro y había sido dejada estacionada por el hijo de la denunciante, mientras estaba en una consulta odontológica y al salir se dio cuenta que se la habían sustraído.

## INAUGURACIÓN DE NUEVAS LUMINARIAS LED EN EL BARRIO SANTA CLARA

El intendente de Goya, Dr. Mariano Hormaechea invitó a través de sus redes sociales a los vecinos a la inauguración de las nuevas luminarias LED, la ceremonia de puesta en funcionamiento de la nueva iluminación se realizará en el acceso principal del barrio, en la intersección de las calle el Carancho y Justina Pila. Dicho acto se realizará mañana miércoles a las 20 horas en el barrio Santa Clara, al norte de la ciudad.

En su mensaje el jefe comunal expresó: “¡Queridos vecinos! Este miércoles 30 de julio a las 20 hs, los esperamos en el barrio Santa Clara



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

¡Queridos vecinos! Este miércoles 30 de julio, a las 20 hs, los esperamos en el barrio Santa Clara para inaugurar juntos las nuevas luminarias LED, que se extienden a lo largo de toda la calle El Carancho, hasta Justina Pila.

¡Sigamos trabajando juntos!

[#GoyaHaciaAdelante](#)

para inaugurar juntos las nuevas luminarias LED, que se extienden a lo largo de toda la calle El Carancho, hasta Justina Pila.

¡Sigamos trabajando juntos!

Este viernes

## CAÑA CON RUDA EN CASA DE LA CULTURA



Tres tragos de caña con ruda para ahuyentar todos los males. Se trata de una costumbre arraigada. Pero para que haga efecto, según indica la tradición, hay que tomarla en ayunas y es por eso que la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya, invita a la comunidad a este viernes 1 de agosto a sumarte a tomar los tres tragos de Caña con Ruda donde también se podrá disfrutar de buen chamamé.

El horario será de 8 a 12 horas en la Casa de la Cultura situada en calle Juan Esteban Martínez N°687.

¡Los esperamos!

29º Concurso Argentino de Pesca:

## ESTE FIN DE SEMANA GOYA SERÁ EPICENTRO PESQUERO CON LA VARIADA EMBARCADA



Este lunes se concretó el anuncio oficial del 29º Concurso Argentino

de Pesca Variada Embarcada con Devolución a realizarse en Goya del 1 al 3 de agosto en Costa Surubí. El secretario de Turismo de la municipalidad, Sebastián Candia, analizó el fenómeno que año a año convoca a pescadores de la Argentina y países limítrofes.

El anuncio se realizó en el salón multiuso “Coqui Correa” del Multiespacio Ferial Costa Surubí.

Junto al intendente, Mariano Hormaechea, participaron de la presentación el presidente de la Comisión Organizadora Juan Pablo Barrientos y el secretario de Turismo, Sebastián Candia De Biasio.

El titular de Turismo consideró al concurso que inicia este viernes como “el resultado de un trabajo que se viene llevando a cabo hace muchos años en la pesca variada que es la pesca del futuro” vaticinó.

“Los desastres ecológicos atentan contra especies puntuales como por ejemplo el surubí y el dorado y se nota una notable disminución en la cantidad de peces. Lo cierto es que la provincia de Corrientes viene haciendo un gran esfuerzo para contrarrestar el efecto, es una provincia que tiene reglas claras y zonas de reservas, así que creo que vamos a tener Fiesta del Surubí con capturas durante muchos años más” aseveró.

Consideró que la Variada es una alternativa muy rica en cuanto a la diversidad de especies y la técnica de pesca. “El pescador de variada es muy técnico, no gana un concurso de variada por casualidad...nosotros tenemos un río que nos permite obtener muchísimas capturas en una cancha de pesca corta, tenemos la posibilidad de obtener gran variedad de especies, nuestra geografía nos permite soñar con un concurso cada vez más grande”.

#### **POTENCIAR ATENCIÓN Y SERVICIOS**

Consultado por una proyección en el número de equipos participantes. El funcionario manifestó que, hay muchas expectativas en relación a la cantidad de inscriptos de esta edición, apostando a brindar calidad, servicio y potenciar una fiscalización transparente.

“En un año en donde la economía viene castigando a muchísima gente, por ahí soñar en tener un concurso de 300 a 400 lanchas es un tanto utópico, pero desde la municipalidad y la comisión tenemos en claro que el crecimiento no se da en números sino

en fiscalización, servicios, en calidad, que el pescador elija la ciudad de Goya para venir, nosotros tenemos que crecer en transparencia, calidad y atención, por más que el número de equipo sea igual al año anterior” reiteró.

Un maravilloso escenario natural espera al turista y al pescador que va a venir a Goya este fin de semana. Sumado a la infraestructura hotelera y gastronómica, además de los atractivos que posee la ciudad llamado “factor de diversión asociado a la pesca deportiva”.

“Se trata de trabajar en un todo. Verdaderamente hay un gran esfuerzo en hacer la Fiesta Variada durante tres días. El intendente con una mirada muy clara decidió mantener los tres días y apostar a que esto siga creciendo” confesó.

El certamen deportivo también estará acompañado de distintos espectáculos musicales y artísticos, presencia de artesanos y emprendedores en la expo, propuestas gastronómicas, como así también actividades relacionadas con la naturaleza.

“Yo creo que va a ser un maravilloso fin de semana, ojalá el clima nos acompañe, que no esté tan frío y que la familia pueda disfrutar de opciones de primera calidad, totalmente libre y gratuita”

#### **FISCALIZACIÓN**

Tal como se comunicó este lunes durante la conferencia de Prensa, este año vuelven a fiscalizar el concurso gente de Goya, Fiscales Goya. Hace seis años que no fiscalizan y en esta edición vuelven a la cancha de pesca los fiscales que se capacitaron en Escuelas de Fiscales.

“Hubo un proceso de formación de recursos humanos y hoy tenemos estos frutos, así que confío plenamente en que van a hacer bien el trabajo y que los pescadores ayuden” cerró Candia.



del evento, espectáculos y ferias populares que atraerán público de diversas localidades.

Respecto a esto, señaló que la variada va a redundar en la ocupación hotelera, por ahí las vacaciones no fueron tan positiva “pero siempre hay un evento que convoca al turista”, como será el gran premio Histórico Argentino del ACA en su edición 22°, que recorrerá la Mesopotamia argentina.

## 22° GRAN PREMIO ARGENTINO HISTÓRICO DEL ACA

Recordemos que el tradicional Gran Premio Histórico ya tiene cronograma confirmado y pasará por Goya. Más de 170 equipos de autos clásicos arribarán a la región en una de sus

etapas y cuyos componentes “ya reservaron hoteles para septiembre”.

La más famosa competencia de regularidad y precisión del país disputará su 22da edición.

Organizado por la entidad madre del deporte motor argentino, el Gran Premio Argentino Histórico del Automóvil Club Argentino recorrerá la Mesopotamia.

En Goya se prevé una parada del raid con lugar en predio Costa Surubí, donde la gente va a poder conocer los autos históricos en el marco de un evento libre y gratuito.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

## JORNADA DE CAPACITACIÓN EN EL MANEJO DE MAQUINARIAS E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS

El Gobierno de la Provincia, el Ministerio de Producción a través del Instituto Provincial del Tabaco, la Municipalidad de Goya y la Estación Experimental INTA Bella Vista, ofrecen una jornada de capacitación para hijos de productores. La misma está orientada a todo lo referido al uso, mantenimiento, calibración y pautas para la seguridad en el uso responsable de maquinarias agrícolas.



La capacitación tendrá lugar en la EEA INTA Bella Vista el 6 de agosto a partir de la hora 08.

Los interesados deben inscribirse en las oficinas de Producción del IPT, de lunes a viernes EN horario de oficina. El traslado de los inscriptos y el almuerzo a cargo de la organización.

### Objetivos

Promover y dar pautas para la seguridad en el uso de herramientas y maquinarias de uso agrícola.

Aspectos básicos para el mantenimiento de maquinarias y aplicadores de productos fitosanitarios.

Conocimiento de tipos de picos, volúmenes de aplicación y aspectos a tener en cuenta para la correcta regulación de los equipos.

Calibración de máquinas pulverizadoras.

### Programa

- 08.00.- Recepción por parte del director de la Unidad, Ing. Forestal Federico Caniza

- 8.15.- Programa de la jornada: Ing. Roberto Pacheco – Ing. Andrés Ramírez

- 8.20.- Aspecto teóricos a tener en cuenta para la seguridad en el uso y el mantenimiento de

maquinarias– salón de usos múltiples de la unidad – Ing. Roberto Pacheco

- 9.00.- Calibración de máquinas pulverizadoras: tipos de picos (cono lleno, cono hueco, abanico plano), presiones y velocidad en la aplicación. Determinación de volúmenes a

aplicar por hectárea. Dosis por hectárea. Importancia de la relación entre volúmenes de aplicación y dosis del producto. Adherentes y tensioactivos. Ing. Andrés Ramírez  
 - 9.40 a 10.00 hs – Receso  
 - 10.00 hs. Práctica de mantenimiento y seguridad en el uso de maquinarias.

Ing. Roberto Pacheco  
 - 11.00 hs. Práctica de calibración de maquinarias. Ing. Andrés Ramírez  
 - 12.00 hs. Puesta en común, conclusiones y cierre de la jornada

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya.

Dirección de Cultura

## AGENDA CULTURAL: WORKSHOP INTERNACIONAL “AFRO LATINO”; CAÑA CON RUDA Y GOYA TACO Y SUELA

El director de Cultura reseñó las actividades desarrolladas durante el receso invernal y adelantó la programación establecida para esta semana. “Los días jueves 31, viernes 1 y sábado 2 de agosto, la reconocida profesora de baile de origen cubana Marta Bercy, junto a Ana María Trainini ofrecerán un taller de “Afro Latino”, con excelente respuesta de los interesados en participar, con un buen número de inscriptos”, adelantó.

Teatro Municipal Solari

**Workshop Internacional Afro-Latino**  
 Marta Bercy - Ana María Trainini

**Programación**

- Jueves 31: Danza Contemporánea 19hs a 21hs.
- Viernes 1: Folklore Afro y Rumba 11hs a 13hs.
- Sábado 2: Taller Creativo niños y familia 10:30hs a 12hs.

**Información** 3777-472567

Secretaría de Gobierno Goya Municipio Dirección de Cultura

número de participantes este taller dado el pasado sábado en dos horarios en la Casa de la Cultura”.

“Estamos trabajando con la nueva edición de nuestro Concurso “Pintemos Goya”, despertando interés y expectativas. Podemos adelantar que contamos con inscriptos provenientes desde Catamarca y La Rioja, una muestra que sigue creciendo nuestro concurso de manchas, y que está instalado en la agenda de los artistas plásticos”, agregó.

### CAÑA CON RUDA

El director municipal sostuvo: “Está preparado el brebaje, esta tradición de la Caña con Ruda, para este viernes en la Casa de la Cultura, acompañando con música. Invitamos a la comunidad a concurrir para cumplir con el rito que marca nuestra tradición cultural, con los tres sorbitos que señala las indicaciones de esta esencia de nuestra identidad. Reitero la invitación a pasar el 1º de agosto por nuestra Casa de la Cultura”.

### TACO Y SUELA

“El programa “Taco y Suela” nos ayuda a descubrir el valor de nuestra música. Con este espacio itinerante la idea es recorrer la ciudad y los parajes rurales de nuestro departamento y promover a los

En contacto con la prensa, valoró los espacios recreados durante el periodo de receso invernal en el Teatro Municipal y en la Casa de la Cultura. “Estamos contentos de las respuestas obtenidas en cada oferta hecha desde Cultura. Se realizó un taller de teatro para niños con buena participación y un espacio para la enseñanza de la técnica en acuarela brindada por Javier Acuña, quien el pasado viernes dejó habilitada la muestra “Voces en Acuarela”, que estará abierta hasta el próximo 9 de agosto en la Casa de la Cultura”.

“El taller se dio pensando en la edición 21º del Pintemos Goya, porque este año se incorpora esta categoría en nuestro concurso nacional; y contó con un buen

artistas locales, acompañados de aquellos consagrados”.

“El domingo 3 de agosto, desde las 14 horas iniciará este espacio para la bailanta en cancha del club San Lorenzo de Punta Batel, con la presencia de los Defensores del Gaucho Gil, Los Criollos de Lavalle, y el cierre a cargo de Paola Belén “La Gauchita Cumbiera”. Además, se contará con la presencia de artesanos y emprendedores, y pensando en el acompañamiento de las familias llevaremos al Payaso “Filo Fugazzetta” para dar mayor entretenimiento a los asistentes, a quienes pedimos llevar silletas y ganas de bailar”.

“La familia es la protagonista de la bailanta, uniendo a sus integrantes,

a los vecinos en los barrios para disfrutar del tiempo que dura la bailanta; con una articulación junto a varias secretarías y áreas del municipio que se suman para lograr este resultado, contando incluso con el acompañamiento de nuestro intendente Mariano Hormaechea, que invitado por los presentes se “prende” en el momento del baile, demostrando sus habilidades y capacidades para la destrezaailable. Esto se da como producto de la alegría que genera este programa itinerante, que lleva a que los vecinos y pobladores de la zona rural soliciten que llegue el “Taco y Suela” a todos los lugares”, amplió.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## ELENA CABROL RUMBO AL NACIONAL DE NEWCOM

**La jugadora de New Com integrante del equipo Goya Surubí fue convocada junto a Liliana Stortti para integrar la Selección Correntina de esta disciplina, representando a la provincia en la instancia nacional que se disputará en Catamarca del 30 de julio al 2 de agosto, en la Categoría + 60.**



Ambas deportistas formarán parte del equipo Taragüi que representará a Corrientes en este importante torneo que reúne a los mejores equipos del país.

Elena Cabrol, en contacto con Radio Ciudad expresó sentir “orgullo por la convocatoria para representar a

Corrientes, esto es fruto del crecimiento de este deporte en nuestra ciudad”.

En la entrevista agradeció el apoyo de la Municipalidad, de la Dirección de Deportes, e invitó a los interesados en esta práctica a concurrir al club AGDA, lugar de entrenamiento de este deporte. Justamente, en las instalaciones del club de la calle Alvear se concretará un encuentro provincial de carácter amistoso el sábado 2 de agosto, desde las 9 horas.

### RUMBO AL NACIONAL

La jugadora goyana detalló: “Partimos el miércoles rumbo a Corrientes para viajar en horas de la noche a Catamarca, junto a las otras categorías: +40, +50, +60, +70 (78); ahora existe esta categoría (+40). Desde el año pasado se ha incorporado a la liga esta franja etaria”, aclaró.

Consultada sobre cómo surge la invitación a ser parte de la Selección Correntina, comentó: “El año pasado

fuimos a Ituzaingó para representar al equipo de Santa Ana; este año, en Alvear con nuestro equipo Goya Surubí, en un torneo zonal, en una categoría menos (+50). Allí nos “ echaron el ojo”, se han comunicado con la profesora Azul Gómez para informar sobre la convocatoria a integrar la selección correntina”.

“En Goya contamos con 64 personas que de manera sistemática concurren a AGDA a practicar el deporte, sumado a la actividad social, la necesidad de crear un vínculo social, festejar cumpleaños, entre otros acontecimientos”, agregó.

#### **APORTE DE LA MUNICIPALIDAD**

Elena Cabrol sostuvo: “Tras las gestiones hechas por la profe Azul (recordó que acompañan a esta práctica el profesor Daniel “Tape” Lezcano), estamos agradecidas a la Dirección de Deportes por el aporte para nuestro traslado a Corrientes, sumando nuestro aporte personal para cubrir nuestra estadía en Catamarca”.

#### **TORNEO NACIONAL FEMENINO**

La deportista comentó sobre el certamen nacional y la zona que integran en dicha competencia: “Este torneo es solo femenino; jugaremos en la zona junto a Madryn, Córdoba y Salta. La información que tenemos es que son muy buenas jugadoras. Las “chicas” de Corrientes tienen varios años jugando juntas, son bicampeonas, nosotros integramos como refuerzo del plantel de la selección de la provincia”.

#### **ENCUENTRO PROVINCIAL AMISTOSO EN AGDA**

“El sábado se ha programado en nuestra ciudad, desde las 9 horas, un encuentro provincial de carácter

amistoso con la participación de equipos de Chavarría y Esquina junto a nosotros”, añadió.

#### **NIVEL DE JUEGO Y ESPÍRITU COMPETITIVO**

En el diálogo en Radio Ciudad manifestó su espíritu competitivo: “Jugamos, competimos, con lo que significa ser competitivo, de allí que contamos con dos niveles, competitivo y recreativo. Buscamos entender a los participantes para definir en qué grupo pueden practicar, así definimos los tiempos, horarios, en los dos niveles”.

“Yo además participo de la Liga Goyana de Vóley en la Categoría Maxi -señaló-, eso ayuda a tener este nivel de juego, de competencia, entiendo que es el factor que contribuye a esa dinámica de juego en el New Com”.

Al final de la entrevista Elena Cabrol destacó el apoyo municipal que permitirá contar con otro espacio para el entrenamiento: “Gracias al aporte de la Municipalidad y el propio Club AGDA, estamos por contar con una nueva cancha, será la tercera, donde estaba la cancha de pádel (Blindex) con medidas reglamentarias. Servirá para entrenar, una cancha suplementaria que servirá a AGDA para el básquet, estamos agradecidos por esta colaboración desde la Municipalidad”.

Desde la Dirección de Deportes, junto al intendente Mariano Hormaechea expresaron: “Celebramos que hoy dos representantes goyanas lleven su esfuerzo y pasión al nivel nacional. ¡Felicitaciones Elena y Liliana por este logro! Son un verdadero orgullo para Goya, ejemplo de compromiso, energía y amor por el deporte”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Hospital Regional Goya

## INCORPORACIÓN DE TECNOLOGÍA PARA UNA ATENCIÓN DE CALIDAD

El director del Hospital Regional Goya, Dr. Raúl Alejandro Martínez, comentó acerca de las inversiones en aparatología de última generación con el propósito de brindar una mejor calidad en la salud pública.



El facultativo señaló que **“un 90% de la población asiste o recurre a la atención en el Hospital Público**, en principio por las crisis en el sistema económico y en las prestaciones de las Prepagas u obras sociales. Por otro lado, en el caso del Hospital de Goya, tiene un nivel de excelencia por encima del sector privado”.

También destacó el trabajo de formación del recurso humano.

### INVERSIÓN EN RECURSOS HUMANOS

El Dr. Martínez, aseguró: “Cualquier paciente con un cuadro grave, traumas, cardiovascular o neuroquirúrgico, concurre al hospital público porque le resuelve esa cuestión. Esto se debe al trabajo en la formación de los recursos humanos; a partir del mes de agosto estaremos incorporando un neurocirujano, lo que nos resolverá esas cuestiones neuroquirúrgicas que antes debíamos recurrir a la capital provincial”.

### UN HOSPITAL ESCUELA

“Estamos satisfechos en lo que hemos logrado, como un hospital escuela tenemos los residentes que se están formando en cirugía, en pediatría, en medicina general, en ginecología, Tocoginecología. Más las residencias en enfermería que hacen su especialización en las áreas de terapia intensiva, obstetricia y pediatría”, agregó.

### NUEVAS TECNOLOGÍAS

El director del hospital, sobre la incorporación del Ecógrafo Institucional Multipropósito de Última Generación, indicó: “Nosotros marcamos en esta incorporación en institucional porque tiene una mayor capacidad, para responder al volumen de estudios que debemos realizar en el Hospital. Este ecógrafo es el que hace eco doppler vascular, que antes debíamos derivar a otros centros de salud”.

Consultado sobre el mamógrafo, explicó: “Una deuda pendiente para con la población: la realización de mamografía. El inconveniente radicaba en el revelado de la placa radiográfica, alrededor de 2 a 3 meses estuvimos imposibilitados de hacer los estudios, porque el diagnóstico no era correcto o preciso. Ahora lo hemos recuperado, de todas maneras estamos trabajando para conseguir uno digital que nos permita agilizar ese diagnóstico, enviando a un móvil o a una computadora. De allí el cuidado en las mamografías, el tema del revelado, nos podrían dar un errado diagnóstico, por eso la espera. Desde la semana pasada está en funcionamiento”.

“Hay otros tipos de estudios para el diagnóstico de la cuestión mamaria, no solo el mamógrafo. El primer paso que recomendamos siempre es el autoexamen, palpase las mamas para saber si existe algo “raro” para la consulta al médico, al ginecólogo. Esto son los aspectos que debemos considerar”.

Finalmente, el director del Hospital Regional Goya Dr. Raúl Martínez, ante la recepción de varios “reclamos”, señaló: “Uno no escapa a las críticas, nos ayudan a mejorar. Cuando surge un inconveniente solicitamos hacerlo por escrito, cumpliendo lo que establece la Ley, de allí la recomendación de hacerlo

por esa vía para tomar las medidas que correspondan ante esa situación planteada. Siempre hemos tomado esas inquietudes para buscar mejorar

la calidad de la atención de algo fundamental, la salud de nuestra comunidad".

---

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina